

Incertidumbre para más de 3.200 estudiantes - Mediterráneo - 17/11/2016

Incertidumbre para más de 3.200 estudiantes

Los alumnos que cursan 2º de Bachillerato estrenan el temario de la LOMCE, pero no saben qué **prueba tendrán** de acceso a la universidad

M.C.T.
ctomas@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Un total de 3.275 alumnos cursan segundo de Bachillerato en la provincia de Castellón. De ellos, 2.777 estudian en centros públicos y 498 en concertados. Para ellos, la incertidumbre es total. Comenzaron en septiembre el curso con un nuevo temario acorde a la polémica LOMCE, pero en el ecuador del mes de noviembre aún no saben en qué consistirá la prueba a la que se tendrán que enfrentar para acceder a la universidad.

Ellos han de inaugurar la evaluación final de Bachillerato, sin efectos académicos (no es necesario superarla para obtener el título de Bachiller), pero que a priori sí contará para el acceso a la universidad. El 30 de noviembre tiene que salir publicada una orden ministerial que regule esta nueva prueba de evaluación externa, de la que ya existe un borrador.

Este 2016 se desarrolló la última selectividad, que afrontaron 2.407 estudiantes castellonenses, de los cuales aprobó el 97,26%. 2.000 se examinaron en junio y 407 se presentaron en julio (hasta el 2011-2012, la convocatoria extraordinaria se hacía en septiembre). El selectivo constaba de dos fases, una general y otra específica. La general, obligatoria, comprendía cinco exámenes: castellano, lengua y literatura II, valenciano, lengua y literatura II; lengua extranjera, historia de España o historia de la filosofía y una asignatura de modalidad, a ele-



MEDITERRÁNEO

► Los alumnos del curso 2015-16 hicieron la última selectividad.

gir entre las 21 que comprenden Bachillerato. Todos los exámenes eran de hora y media y tenían dos opciones, de las cuales el alumno debía escoger una para contestar y puntuaban de 0 a 10, con dos cifras decimales. La fase específica, voluntaria, consistía en examinarse de un máximo de cuatro asignaturas de la modalidad de Bachillerato diferentes de la elegida en la fase general y era para subir nota.

La nota de corte más alta este curso de la Universitat Jaume I fue el 12,754 de Medicina

El centro que obtuvo la nota más alta en la selectividad de junio fue el IES la Plana de Castellón (7,513), seguido del IES Honori Garcia de la Vall (7,464) y el colegio concertado Torrenova de Betxí (7,411).

Para la nota de acceso a la universidad la calificación media de Bachillerato contaba el 60% de la nota final y selectividad puntuaba el 40% restante. La nota era del 0 al 10 con tres decimales y el cinco era el mínimo para aprobar. Esta nota se veía incrementada con las ponderaciones resultantes de las calificaciones de la fase específica. La nota de corte más alta en la Universitat Jaume I, por ejemplo, fue el 12,754 para acceder a Medicina. ≡